

COSMOPOLITAN

cover girls



l'expérience jusqu'à créer son propre label. « Par le passé, je me suis rencontrée dans des contextes différents qui ne me convenaient pas. Je n'aime pas la pression liée à la compétition et à l'échec. D'autant plus, c'est contre un d'être indépendante, mais dans la pop, encore moins quand on est une femme. » Avec son label, elle signe enfin chez Nove, pour la partie distribution et communication : « Je m'entends super bien avec la team, ce ne sont quasi que des filles. Ça fait du bien d'être en confiance, elles me soutiennent beaucoup. » Travailler entre femmes, c'est aussi ce qu'Elodie a trouvé de mieux pour prendre soin de sa santé mentale : « J'ai la chance d'évoluer dans mon duo avec un homme génial, Hadrien, mais dans l'industrie, aujourd'hui, je m'arrange pour travailler au maximum avec des

filles. Je remarque que je suis contactée par de nombreuses artistes féminines. Elles se sentent plus à l'aise de travailler avec une femme sur leurs projets, dans un milieu où on est souvent reléguée au rôle de chanteuse ou de topséuse. » Les horaires ainsi sont de plus en plus nombreux à faire appel à leur talent : « Avec Elise, on réalise l'album de notre ami Tomasi. Il n'y a aucun ego : il arrive avec des démos, on déconstruit, on reconstruit, j'adore bosser avec elle. » Elles puissent en croiser, à travers leur art, la force de se déployer en public : « Avant, j'aurais peur en public, ça me faisait peur, je me sentais défigurée... », reconnaît Elise. Mais grâce à des rencontres comme Elie ou Yoni, qui ne s'occupent pas d'elles elles qui elles sont sur scène, j'ai eu le déclic : je n'ai pas besoin d'être quelque un d'autre que moi-même.

ÉLODIE

Son meilleur souvenir avec

Yann : « Le mois où nous avons donné un concert de deux avec l'orchestre "Non de tout car il n'a d'importance". Il était un peu difficile parce on devait marcher de la scène jusqu'à l'orchestre (possible avec l'assistance d'un geste choisi) devant une salle remplie comme si de rien n'était. Cela a été un vrai plaisir de voir quelles étoiles sur scène ! »

Son meilleur souvenir avec

Elisa : « Générique mais toujours à la portée du cœur : Yoni, du Télescope, qui avait une semaine chez maître je-suis-juste-malade. Il l'apportait tous les jours avec ses pleurs. On était vraiment heureux pour notre amie. »

Elie Fekkak : « Du temps où j'épargnais quelques malédictions, la voix d'Elise connaît toujours porté les chœurs ultra-électriques de Chiffonier dans son album d'Or. »

Elle l'appelle... : En tournée avec Odile Deno, Isolde Frérotte, le 14 juillet à Amiens, le 26 à Toulouse.

pour plaire ». Il a fallu aussi des années à Elodie, plus经历过岁月的磨砺，在生活中找到自己的位置：

« En live, je m'autorise une petite touche de contrôle. Aller chercher un personnage schématique, un peu loufoque. Mon expérience plus récente de tourne en cloche avec Pierre de Maistre m'a aussi aidé à me sentir plus légèrement en tant que musicienne. » Quant à Yoni, c'est à retrouver la danse qu'elle a retrouvé une porte vers le lâcher-prise : « Mes danses, aussi vives avec mon chorégraphe Malik Le Noir, sont d'ailleurs des représentations physiques de mes coûtes ! Et elles le sont davantage. » Tout comme ses « concertines » aux Victoires de la musique dans la catégorie « Révélation féminine » : « Je n'ai jamais pensé être en compétition avec Solane ou Syleena. On était juste trop contentes d'être toutes les trois, et les personnes invitées nous ont rapprochées. On a fait plusieurs interprétations, c'était pas par politesse de dire ça ensemble. » Grâce à ses deux amis, c'est bien, mais partager la route avec des copines, c'est malade et ça rend la main accrochante, c'est sûr. Ça, la plus belle des victoires.